

広報いちかわ

2016年(平成28年) 9月3日 NO.1551
毎月第1・第3土曜日発行

市川に育つラグビースポーツ

ただ今、人気上昇中

昨年のワールドカップでの歴史的勝利や、今回のオリンピックで男子7人制でも強豪国を破りベスト4に入るなど大健闘した日本ラグビー。これから行われるパラリンピックでも車いすで競技を行うウィルチアールラグビーに出場します。こうしたラグビーの日本最高峰リーグが「ジャパンラグビートップリーグ」です。市川には、同リーグに所属し、市内にホームグラウンドや工場、事業所を持つ2つのチームがあります。今回は、これらのチームを通じた市民とラグビーの関わりについて紹介します。

(スポーツ課)



「ラグビーイベント」については4-5面で特集しています

救急広場開催

9月9日は救急の日です。この機会に心肺蘇生法や応急手当を覚えませんか。

9月3日(土)午後1時~3時30分
場 科トンプラザ内コルトンホール及びタワーコート(鬼高1-1-1)
問 ☎333-2111(消防局救急課)

イベント情報

今週号の紙面から

- 特集 ● トップリーグと市民のバス回し
小学生から広めよう ラグビーの輪 … 4-5面
- 特集 ● 伸びる広がる下水道
~いつも美しい流れがある市川に … 8-9面
- 見事な梨が大集合 梨の大玉コンクール … 2面

- 事業系ごみの処理方法 … 3面
- 待機児童の受け入れに向けて … 6面
- スポーツの秋 市民体育大会 … 7面
- いちかわ市場まつり2016開催 … 10面
- 市川市ゲートボール大会出場者・チームを募集 … 11面